



TIPO DE CAMBIO

Semana de ganancias para el peso

POR ERÉNDIRA ESPINOSA
erendira.espinosa@gimm.com.mx

Por segunda semana consecutiva el superpeso cerró con ganancias en México. El tipo de cambio concluyó la semana en 17.12 pesos, por debajo de los 17.25 pesos del viernes pasado.

La apreciación del peso se debe a que el mercado está especulando que la Reserva Federal no volverá a subir la tasa de interés y podrían comenzar a recortarla en mayo de 2024.

“Esta especulación se intensificó debido a la publicación de indicadores que muestran debilidad en el mercado laboral de Estados Unidos y a que la inflación de ese país está disminuyendo”, mencionó Banco Base en un reporte dado a conocer ayer.

“A pesar de la apreciación del peso, todo indica que el tipo de cambio ha alcanzado un piso en su cotización, cerca del nivel de 17 pesos por dólar, pues existen factores de riesgo con la posibilidad de una desaceleración en la economía de Estados Unidos y las elecciones de México y Estados Unidos en 2024”, destacó el banco.

Por otro lado, el S&P/BMV IPC tuvo un rendimiento semanal de 0.90 por ciento, mientras que, en Estados Unidos, el Dow Jones avanzó 1.34%, el S&P 500 1.07% y el Nasdaq 0.94%.

Grupo Financiero Banorte destacó en un análisis que la publicación del PIB de México del tercer trimestre del año sostuvo que la economía continúa creciendo a tasas elevadas, lo que podría convertirse en un factor de impulso para las acciones locales, conforme los inversionistas reconozcan un entorno favorable para la generación de utilidades en combinación con bajos niveles de valuación en el IPC y menores riesgos políticos en comparación con otros emergentes.

Durante la semana el mercado de Estados Unidos no operó por el feriado del Día de Acción de Gracias y el viernes cerró a las 12, por lo cual, se observó un menor dinamismo en términos de operaciones.

17.12

PESOS

por billete verde fue el cierre ayer del tipo de cambio, una buena semana